
【議事概要】

問：「職員体制」について障がい者雇用の状況、社員構成の現状と今後の展望を教えてくだ

さい。

答：会社としては数名の障がい者を雇用しています。

正社員としては約３０名。他は６０才以上のパート従業員で県外経営分も含めて

約１００名であり年齢層が高いため、今後は若年化を図りたいと考えています。

問：自動精算機は現金のみ対応ですか？

答：現金のみです。

当社が経営している他の駐車場ではクレジットカードに対応している精算機を設置して

いる箇所もあるので、今後の検討課題にしたいと思います。

問：ＥＶの充電設備設置に向けた準備を行うとのことだが予定等を教えてください。

答：当社経営の駐車場では既に設置を開始しています。

まだ売り上げは上がらない状況であるが、今後のＥＶ普及を見据え、設備の導入に向け

て運用方法等を県と協議しながら進めたいと考えています。


